



乳児クラスだより

あさひ

太陽が燦々と輝き、あさひ組の子ども達の笑顔も眩しいです。好きなおもちゃに向かい手に取り、口で確かめ、お友達がする事を良く見ています。朝の会でもペープサート等よく観てくれるようになりました。

6月は、参観やクラス懇談会にお越し頂きありがとうございました。28日にはプール開きがあり、これからあさひ組のお友達も湯水に触れ、水遊びをしていきます。またこの時期ならではの感触遊びも取り入れ、暑い夏を快適に過ごす工夫をします。そしてこまめな着替えや、オマルにも座ってみる経験を増やそうと思います。

7月は1名、8月には2名のお友達が加わります。担任も4人体制となり安心安全な保育に務めます。暑さの為に食欲が落ちたり、寝つきが悪くなったりするお友達も出てきます。体調管理にも気を配りながら、ゆったりと夏を過ごそうと思います。

ひかり

蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をかきながらも好きな遊びを見つけて元気いっぱい遊んでいます。

最近、クラスの友だちの名前を覚えて「○○ちゃ〜ん」「○○く〜ん」と、呼びかけたりしてあそんでいます。また、覚えた歌を一人が歌いはじめると、次々お友だちが集まって来てみんなで大合唱です。子どもたちに人気の歌は、♪きらきらぼし♪かえるの合唱♪かたつむりです。一生懸命に歌う姿がとても可愛いです。上手に歌えるようになったことが嬉しいようで保育室は子どもたちの可愛い歌声で賑やかです。

今月は、水あそびや泥んこあそびなどなど夏ならではのあそびをたくさんする予定です。暑さから疲れが出やすく、食欲不振や睡眠不足などで体調を崩しやすい時期なので、一人ひとりの健康状態を十分に把握し、水分補給や休息をこまめに取りながら、無理のなく元気に楽しく過ごしていきたいです。

にじ

暑さが日増しに強く、いよいよ本格的な夏がやってきますね。

蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱい毎日過ごしていますよ。いよいよ水遊びの季節がやってきました。水鉄砲などの玩具を使って存分に子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。また、泥遊びなども取り組めたらいいなと思っています。

これからの時期は熱中症などにならないよう水分補給をしっかり行い、子どもたちの